



CONFÉRENCE
VENDREDI 06 MAI 2022 - 20H15
HORBOURG-WIHR
SALLE HORBOURG, RUE DES SPORTS

ARCHIHW
Association
d'Archéologie
et d'Histoire de
Horbourg-Wihr



Découverte d'une nécropole du 2e siècle dans le quartier de Koenigshoffen à Strasbourg

PAR MATHIAS HIGELIN
ARCHÉOLOGUE TERRITORIAL AU SEIN D'ARCHÉOLOGIE ALSACE

Illustrations (M. Higelin © Archéologie Alsace) :

Vestiges d'une fosse de bûcher funéraire du 2e siècle

Urne cinéraire accompagnée d'un dépôt d'objets dans une sépulture du 2e siècle

Inhumation dans un cercueil du 2e siècle